



A Kiev, réunion du Saint Synode de l'Église orthodoxe ukrainienne

Le 8 mai 2012, dans la salle synodale de la métropole de Kiev, sous la présidence du métropolite Vladimir de Kiev et de toute l'Ukraine a eu lieu une réunion du Saint Synode de l'Église orthodoxe ukrainienne.

Les membres du Synode ont remercié Dieu qui a relevé Sa Béatitude le métropolite Vladimir de Kiev et de toute l'Ukraine de sa maladie. Le métropolite retrouve ses fonctions de président du Saint Synode de l'Église orthodoxe ukrainienne, et l'effet de plusieurs décisions du Synode prises durant la maladie de Sa Béatitude le métropolite Vladimir est suspendu.

Il a été décidé de nommer aux fonctions de chancelier de l'Église orthodoxe ukrainienne l'archevêque Antoine de Borispol, déchargé de ses fonctions de président du Département des relations ecclésiastiques extérieures de cette Église. L'archevêque Antoine est également nommé membre permanent du Saint Synode. A également été admis au nombre des membres permanents du Saint Synode le métropolite Lazare de Simféropol et de Crimée. Le Saint Synode a également élargi les pouvoirs du chancelier de l'Église orthodoxe d'Ukraine.

A été nommé président du Département des relations ecclésiastiques extérieures de l'Église orthodoxe ukrainienne l'archevêque Métrophane de Bela Tserkva et de Boguslav, déchargé de ses fonctions de chancelier de l'Église orthodoxe ukrainienne, qui reste cependant membre permanent du Saint Synode.

La réunion a également confirmé le programme des festivités du 20^e anniversaire du Concile épiscopal de Kharkov et le 20^e anniversaire du ministère primatial du métropolite Vladimir de Kiev et de toute Ukraine. Il a également été décidé d'organiser des festivités à l'occasion du 20^e anniversaire de l'invention des vénérables reliques du saint métropolite Vladimir (Bogoïavlensky) (+1918) et le 20^e anniversaire de l'instauration de la fête des Nouveaux-martyrs et confesseurs russes ayant souffert pour le Christ durant le régime athée au cours du XX siècle.

Le saint Synode a chargé une commission spéciale d'élaborer un document exprimant la position de l'Église orthodoxe ukrainienne sur différentes questions d'actualité, parmi lesquelles l'introduction en Ukraine des principes de la justice juvénale, la propagande des orientations sexuelles non traditionnelles. Les membres du Synode se sont adressés au métropolite Vladimir lui demandant de faire savoir aux autorités ukrainiennes l'inquiétude de l'Église orthodoxe ukrainienne toute entière sur ces questions.

Il a été décidé de soutenir le projet de loi « Sur la modification de plusieurs lois d'Ukraine », concernant la transmission de monuments du patrimoine culturel aux organisations religieuses.

Un décret du Saint synode introduit également au nombre des saints locaux l'higoumène Smaragda (Onichtchenko) (+ 1935) et le moine du grand habit Élie (Ganji) (+1946). Le jour de la fête de l'icône de la Mère de Dieu de Podolsk et celui de saint Théophane de Rykhlov.

Le Saint Synode a également pris plusieurs décisions concernant différents hiérarques, diocèses et monastères de l'Église orthodoxe ukrainienne.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/54227/>